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B E S C H L U S S  
 

aus der 8. Sitzung 
des Ortsbeirates Eichen 
am Freitag, 04.11.2022 

 
 

 
Öffentliche Sitzung 
 

4. Sachstandsbericht Antrag SPD Ortsbezirk Eichen-Erbstadt "Einrichtung von 
Fußgängerüberwegen (Zebrastreifen) an der Niddertalstraße" 

 
Herr Pfeifer weist daraufhin, dass für den Antrag leider keinerlei schriftliche Stellungnahme von 
Seiten der Stadtverwaltung vorliegt. Herr Pfeifer fragt den anwesenden Stadtrat Herrn Bischoff, ob 
von Seiten des Magistrates etwas berichtet werden kann.  
 
Stadtrat Bischoff berichtet, dass er zum vorliegenden Sachverhalt beim FD Straßenverkehr bzgl. 
eines Sachstandes nachgefragt hat. Er kann hierzu berichten, dass von Seiten des Bauamtes ein 
Verkehrskonzept erstellt werden soll, welches unter anderem auch eine Querung der 
Niddertalstraße beinhalten soll. Weitere Erkenntnisse und Berichte liegen nicht vor.  
 
Grundsätzlich begrüßt es der Ortsbeirat, dass Bewegung in die Sache kommt. Jedoch ist man 
unzufrieden mit der bisherigen Informationslage. Eine schriftliche Stellungnahme bzw. 
Gremienmitteilung von Seiten der Stadtverwaltung wird vom Ortsbeirat für die nächste Sitzung 
erwartet. Aus dieser soll deutlich werden wie die Maßnahme umgesetzt werden kann und bis wann 
mit einer Umsetzung gerechnet wird.  
 
Frau Roß weist noch einmal auf die Dringlichkeit zur Schaffung einer Fußgängerquerung in der 
Niddertalstraße hin. Mit der Fertigstellung des Wohnparks Nidder II im nächsten Jahr und der 
generellen Bevölkerungsentwicklung in Eichen, wird mit einem erhöhten Schüler- und 
Fußverkehrsstrom zu rechnen sein! Da die Niddertalstraße von vielen Schülerinnen und Schülern 
genutzt wird und dies ein unmittelbarer Weg zur Grundschule ist, muss auch gerade im Rahmen der 
Schulwegesicherung eine Querung ermöglicht werden. Der OBR pflichtet dem vollkommen bei.  
 
Herr Lochner weist auch nochmal auf die Schaffung einer Querung im Bereich des Bahnhofes hin, 
die ebenfalls wichtig ist um einen sicheren Übergang zu gewährleisten. Der OBR pflichtet dem 
ebenfalls bei. 
 
Herr Pfeifer empfiehlt den Tagesordnungspunkt auf „Wiedervorlage“ zu setzen und ihn in der 
nächsten Sitzung erneut zu beraten. Eine schriftliche Stellungnahme soll von der Stadtverwaltung 
vorgelegt werden.  
 
Beschluss 
Der Tagesordnungspunkt wird auf Wiedervorlage gesetzt und zur nächsten Sitzung erneut beraten. 
Die Stadtverwaltung wird gebeten bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates eine schriftliche 
Stellungnahme/Gremienmitteilung vorzulegen.  
 
Beratungsergebnis: 
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Einstimmig angenommen. 




